

COMUNICADO VERTIGO MOTORS

Escrito por Jaime LLinares
Jueves, 09 de Julio de 2020 18:28 -



Vertigo España ha tomado la difícil decisión de no acudir como equipo a la segunda prueba del Campeonato de España de Trial en Pobladura de las Regueras, León, prevista para este fin de semana.

Tras evaluar la situación de excepcionalidad en la que actualmente nos encontramos, con un aumento significativo de las restricciones y el incremento de los rebrotes de Covid-19 en las últimas horas, desde fábrica se ha creído oportuno tomar esta drástica pero necesaria resolución pensando en el bienestar y la seguridad de los pilotos, mecánicos y personal del equipo que habitualmente se desplaza a las carreras.

El compromiso de Vertigo y sus pilotos con el Campeonato de España de Trial es firme, por lo que se quiere aclarar en el presente comunicado que la ausencia en la carrera de este fin de semana responde exclusivamente al motivo expuesto en el anterior párrafo. La competición sigue constituyendo un pilar fundamental en el proyecto de la marca y en este sentido, el equipo al completo espera volver al certamen doméstico en la próxima cita del calendario el 26 de setiembre en Baiona, Pontevedra, si la situación y las circunstancias del momento así lo permiten.